
 

Geschäftsführender Spartenvorstand: 
1. Vorsitzender: Heiner Gers-Barlag, 2. Vorsitzender: Rolf Uhl 

Kassenwartin: Brigitte Meyer, Sportwart: Guido Scholten 

 

Protokoll der Spartenversammlung der KSV-Tennissparte 

vom 16.03.2023 
 
Beginn: 20.00 Uhr Ende: 21.25 Uhr 
Sportlerheim Ossenpadd Kummerfeld 
 
1. Begrüßung 
 
Heiner begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht ver-
sandt wurde und dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
Anmerkungen oder Erweiterungen zur Tagesordnung wurden nicht eingebracht. 
Besonders begrüßt wurde Ann-Christin Finnern-Ständer aus dem KSV-Vorstand. 
Anwesend sind 12 Mitglieder und Gäste. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der HV 2020 
 
Zum Protokoll gibt es keine Anmerkungen. Die beantragte Bewilligung des Protokolls 
wurde einstimmig angenommen. 
 
3. Bericht der Spartenleitung 
 
3.1. Bericht des 1. Vorsitzenden – Heiner Gers-Barlag 
Der Spartenvorsitzende blickte auf drei stark durch Corona geprägte Jahre zurück. 
Glücklicherweise kehrte der Spielbetrieb wieder auf den normalen Betrieb zurück. 
Große Ausfallzeiten für den Tennissport hatte es nicht gegeben, da auf der Außen-
anlage noch verhältnismäßig günstige Bedingungen waren. Auch der Medenspielbe-
trieb hat wieder stattgefunden.  
Die Anzahl unserer Mitglieder ist leider weiter gesunken. Da kaum neue Mitglieder 
eingetreten sind, ist auch die Altersstruktur stark nach oben gegangen.  
Dank des lobenswerten Einsatzes von James, Michael und Guido bieten wir auch in 
diesem Jahr wieder Tennissport oder zumindest Bewegung mit Ball und Schläger für 
die Grundschüler an. Das Interesse ist rege und Heiner bedankt sich bei den dreien 
ganz herzlich. 
Der Spartenvorstand wurde von der Gemeinde in Person der Bürgermeisterin Erika 
Koll und Ragnar Pohl angesprochen bezüglich der zukünftigen Nutzung der Sportan-
lage. Ein konkreter Plan wurde nicht besprochen. Wir haben klargestellt, dass wir 
grundsätzlich offen sind für neue Nutzungen und dass wir im Sinne der Tennissparte 
gerne Platz 5 behalten möchten. Vor einer Entscheidung sollte ein Plan über die 
Nutzung vorliegen. 
Axel Stinski hat eine neue Gruppe „Pickleball“ in Leben gerufen und diese neue 
Sportart wird nun in Kummerfeld angeboten. Dies hat Aufsehen in lokalen Medien 
(Print und Fernsehen) hervorgerufen, da wir damit einen neuen Trend aufgenommen 
haben, der noch nicht  häufig angeboten wird. Die Tennissparte freut sich über diese 
Entwicklung und hatte seinerzeit das Starterkit gesponsort.  
 
 



 

 

Der Ausblick auf das Jahr 2023:  
Der Vorstand hatte im Vorfeld für dieses Jahr wieder den Aufbau aller vier Sandplät-
ze in Auftrag gegeben, um das Gesamterscheinungsbild der Anlage aufrecht zu er-
halten, auch wenn die intensive Nutzung aller Plätze nicht erwartet wird. Damit unter-
jährig das Unkraut beseitigt wird, werden wir die Fa. Obst beauftragen, nach Bedarf 
diese Leistungen zu erbringen.  
Heiner wünscht allen ein sportlich erfolgreiches Jahr und viel Spaß auf Anlage und 
Platz! 
 
3.2. Bericht der Kassenwartin - Brigitte Meyer 
Brigitte berichtet über die 3 zurückliegenden Jahre. Die Jahresabschlüsse wurden 
jeweils von den Kassenprüfern Monika Reikat und Axel Stinski abgenommen und 
bestätigt.  
Saison 2020 
Gewinn: €1.079,90 – keine finanzielle Besonderheiten 
Vermögen am Jahresende:  €17.274,90 
Mitgliederzahl Ende 2020: 45 
 
Saison 2021 
Gewinn: €2.951,39  - Besonderheiten: Sonderzahlung des KSV i.H.v. €2.000 und 
eine Spende der Fa. Sitte i.H.v €1.000 anlässlich des eigenen Firmenjübiläums. 
Vermögen am Jahresende: €20.226,29 
Mitgliederzahl Ende 2021: 41 
 
Saison 2022 
Das Jahr schloss mit einem Verlust von €446,96 ab. Sachkosten für die Tennisanla-
ge blieben ungefähr gleich, die Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge sanken auf 
€3.739,76. Ausserdem haben wir der neuen Abteilung Pickleball eine Anschubfinan-
zierung i.H.v. €354,50 für die erste Ausrüstung gewährt. 
Es gab eine zweckgebundene Spende für die Jugendarbeit von 2 Mitgliedern über 
€140,00, die wir an die Schultennisgruppe weitergegeben haben. Andererseits über-
wies die Bilsbekschule €91,00 für Tennis-Stunden. 
Vermögen am Jahresende: €19.779,33 
Mitgliederzahl Ende 2022: 37 
Da Monika Reikat nicht mehr Mitglied der Sparte ist, erfolgte die letzte Kassenprü-
fung nur durch Axel Stinski 
 
Ausblick 2023: 
Neben den üblichen Platzaufbaukosten erwarten die zusätzlichen Kosten für die 
Platz- und Anlagepflege der Fa Obst. Ein Angebot für die Tätigkeiten liegt vor und 
sollte abbildbar sein. 
 
3.3. Bericht des Sportwartes - Guido Scholten 
Unsere Herrenmannschaften haben mit hohem Einsatz und Spaß am Medenspielbe-
trieb teilgenommen.  



 

 

Das Schultennis war auch in diesem Jahr hervorragend durchgeführt von James, 
Michael und Guido. Vielen Dank an alle drei für den unermüdlichen Einsatz für die 
Kleinen.  
Der Bürgermeisterpokal fand nach Absprache mit den Vereinen Prisdorf und Appen 
nicht mehr statt.  
 
Ausblick 2023: 
Es wird in diesem Jahr nur noch eine Herren-60 Mannschaft gemeldet. 
 
 
4. Bericht der Kassenprüfer + 5. Entlastung des Vorstandes 
 
Der Kassenprüfer  Axel hat die Kasse geprüft, für i.O. befunden und beantragt die 
Entlastung des Vorstandes 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
5. Neuwahlen 
 
5.1. 1. Vorsitzender (2 Jahr) 
 Vorschlag:   Heiner Gers-Barlag 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Heiner nimmt die Wahl an 
 
5.2. Kassenwartin (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Brigitte Meyer 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Brigitte nimmt die Wahl an 
 
5.3. Kassenprüfer/in (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Axel Stinski und Peter Koll 
 Abstimmung:  einstimmig 
 Axel und Peter nehmen die Wahl an 
 
Der neue (=alte) Vorstand bedankt sich für das Vertrauen. 
 
6. Tennis & Pickleball 
 
Nach Gründung der Pickleball-Gruppe stellt sich die Frage, wie die beiden Sportarten 
zukünftig innerhalb des KSV geführt werden. Die neue Sportart ist verwandt mit Ten-
nis und es ist durchaus zu erwarten, dass etliche Mitglieder beide Sportarten betrei-
ben werden. Mit dem Initiator wurde besprochen, dass ggfs. eine gemeinsame Spar-
te Tennis & Pickleball gebildet wird. Einzelheiten müssen dann über Satzung u.a. 
geregelt werden. Die Versammlung begrüßt dieses Vorgehen und erteilt dem Vor-
stand das Mandat die Gespräche zur Zusammenlegung zu führen, sofern die Pick-
leballer sich ebenfalls dafür aussprechen. Axel kündigt an, dass diese Entscheidung 
bis Mai gefällt wird. Er wird uns entsprechend über den Ausgang informieren. 



 

 

 
7. Verschiedenes 
 
Weiter Punkte werden nicht vorgetragen und Heiner schließt mit einem Dank an alle 
Anwesenden die Sitzung. 

 
 
 


